

Anggota Koramil 12/Mranggen Ikuti Sosialisasi Perbankan Bank Mandiri

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Mar 2, 2023 - 09:03



kegiatan ini sangat berguna bagi kita dalam mengelola keuangan Prajurit dimasa sekarang dan di masa mendatang ataupun yang akan memasuki masa pensiun

DEMAK – Anggota Koramil 12/Mranggen, mengikuti kegiatan sosialisasi perbankan oleh PT. Bank Mandiri, bertempat di Makoramil 12/Mranggen Jalan Raya Purwodadi - Semarang, Rabu (01/03/2023).

Kegiatan sosialisasi ini, dihadiri langsung Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sikartiyo, Ketua Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen Ny. Rodhiyah dan seluruh anggota militer dan Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen.

Dalam sambutannya, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengucapkan, selamat datang di Makoramil 12/Mranggen dan terima kasih serta penghargaan yang tinggi kepada PT. Bank Mandiri (Persero) Mranggen beserta rombongan atas terlaksananya kegiatan sosialisasi hari ini.



“Saya menganggap, kegiatan sosialisasi ini penting, karena kegiatan ini sangat berguna bagi kita dalam mengelola keuangan Prajurit dimasa sekarang dan di masa mendatang ataupun yang akan memasuki masa pensiun,” ujar Danramil.

Lanjut Danramil, saya berharap, dengan adanya sosialisasi ini dapat menambah pengetahuan Prajurit berkenaan dengan produk dan jasa Bank Mandiri, sehingga informasi yang diberikan dari pihak Bank Mandiri dapat dipahami, dimengerti, serta bermanfaat bagi Prajurit dan Ibu Persit di lingkungan Makoramil 12/Mranggen.

“Dengan kegiatan sosialisasi ini, diharapkan juga seluruh peserta sosialisasi dapat memahami dan mengerti hak serta kewajiban sebagai peserta. Saya menghimbau, kepada seluruh anggota untuk memanfaatkan kesempatan baik ini guna menyimak sekaligus bertanya apa saja yang mungkin pernah, didengar atau dihadapi terkait dengan hak serta kewajiban yang anggota,” harap Danramil.

Sementara itu, Panitia pemandu Bank Mandiri Mranggen Ibu Vetty menyampaikan, bahwa apa yang disampaikan oleh pihak bank dapat memilih fasilitas sesuai dengan kebutuhan, seperti Kredit Usaha Ringan (Kur), Kredit

Rumah dan lain-lain yang merupakan kredit konsumtif.

“Mungkin bapak maupun ibu sudah memiliki rekening atau berhubungan dengan bank lain, tapi di Bank Mandiri ada salah satu fasilitas yang kami tawarkan, diantaranya Kredit Usaha Ringan (Kur), Kredit Rumah dan lain-lain yang merupakan Kredit Konsumtif yang diperuntukkan bagi anggota TNI/PNS yang pembayarannya dari gaji atau tunjangan melalui Bank Mandiri,” terangnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak